

Herr Hanke, Husberger Weg 11, 24539 Neumünster, stellt folgende Fragen zu Fahrgasterhebungen (siehe Anlage):

1. Habe ich richtig verstanden, dass Fahrgastzählungen an einem Tag pro Jahr durchgeführt und die Ergebnisse dieses einen Tages als repräsentativ betrachtet werden, um daraus eine Nutzungsbeurteilung für das gesamte Jahr herzuleiten?
2. Gemessen an der Zahl der Einsteiger (= Anzahl der Beförderungsfälle gem. Definition der Verwaltung) hat die Verwaltung für das Gebiet Würen in 2007 einen Rückgang um 8 % auf 68 Beförderungsfälle dokumentiert gegenüber 74 Beförderungsfällen in 2004/2006. Wieso ist dieser Rückgang eine positive Bilanz?

*Die Frage wird von der Verwaltung vor dem 22.11.2007 schriftlich beantwortet.*